
 

Réunion circonscription Roche Sud   -   6 Décembre 2018 

 

Accueil de Monsieur Gomes, nous avons eu une pensée pour Mado. 

Monsieur Gomes Inspecteur, nous fait part de sa présence lors des conseils d'école. 

Il y a assisté à sept par trimestre, et surtout lorsqu'il a des problèmes épineux. 

La circonscription de Roche Sud est la plus sereine et celle où il y a le moins de problèmes. 

Elle englobe le plus d'écoles à quatre jours et demi ; par contre, certaines écoles retournent à quatre jours pour la 

rentrée 2019. La municipalité ne souhaitant plus les quatre jours et demi, à cause de la gestion périscolaire qui a 

un coût. 

 

Bilan rentrée septembre 2018 : échanges DDEN - IEN  

Il est signalé des difficultés entre les quatre jours en maternelle et quatre jours et demi en élémentaire, surtout 

pour les fratries, et l'organisation des familles. 

Les Maires prennent des décisions qu‘ils n'ont pas à prendre. 

Monsieur Gomes insiste sur le problème de la réforme des quatre jours et demi et des activités hors école. 

Certaines communes fonctionnent sur quatre jours et demi. 

Il est signalé que le PEDT doit être une construction à faire autour du projet d'école et décidé par le conseil 

d'école. 

Monsieur Gomes informe du problème des écoles Rives de l'Yon, car les enfants du Tablier doivent être orientés 

sur Saint Florent ou Chaillé ; il semble que le Maire du Tablier décide seul des affectations. Il faut retenir que les 

prises de position des Maires sur les communes des Rives de l'Yon est forte. 

Concernant la rentrée de 2019 (explication de Mr Gomes). 

L'inspection académique commence à croiser toutes les projections communales sur la démographie. 

En Vendée il y aura des fermetures dans le primaire dues à la baisse. 

Exemple, en 2018 : 700 élèves, prévisions 2019 : 500 élèves. 

Les familles arrivant avec des enfants d'âge collège. 

Néanmoins, certaines exceptions : Jean Roy concerné et par les travaux d'une nouvelle construction ou le seuil de 

fermeture était largement atteint (moins 20), la DASEN est intervenue pour une non fermeture. 

En 2014/2015 la municipalité de la Roche avait beaucoup misé sur les quartiers de la Marronnière et de l'Annexe. 

L'école Pagnol a eu une fermeture. 

 

Découpage des circonscriptions : Monsieur Gomes nous fait part du découpage des circonscriptions en fonction 

des secteurs de collège. 

La circonscription IEN maternelle passera à Roche Sud. 

 

Infos sur l'inspection académique : au cours de cette année scolaire regroupement des cinq circonscriptions, tous 

les IEN seront au même étage Cité Travot. 

 

Intervenants : Concernant les intervenants dans les écoles, il fait la différence entre ceux qui sont directement 

avec les élèves, et ceux intervenant différemment. Monsieur Gomes affirme qu'il faut faire confiance aux 

compétences de l'enseignant dans tous les domaines.      

 


